



Charente Maritime



Grève interprofessionnelle du 4 février 2021 :

Pour l'emploi et les services publics - Contre la précarité

Un appel interprofessionnel à participer massivement à la grève et aux manifestations est lancé pour le 4 février pour la défense de l'emploi et des services publics.

Il y a urgence dans un contexte où nos droits se réduisent de plus en plus, où on continue les réformes, avec des conséquences collectives et individuelles catastrophiques.

Depuis presque un an, cette crise sanitaire étouffe toute opposition quant aux réformes mises en place à la DGFIP et également dans l'ensemble de notre société :

NRP, Lignes Directrices de Gestion, atteintes aux libertés individuelles par des décrets permettant le fichage élargi des citoyens, suppressions des services publics...

Si la société tourne au ralenti depuis mars 2020, nos gouvernants, nos directeurs, les grands patrons continuent à avancer masqués et à marche forcée !

Il est temps de se réveiller ! Nous ne pouvons attendre la fin de cette crise pour affirmer haut et fort notre désaccord avec cette politique dévastatrice des acquis sociaux obtenus de haute lutte par les générations précédentes.

Il nous faut, même masqués, redescendre dans la rue et être en grève le 4 février pour s'exprimer pacifiquement.

Toutes et tous confiné(e)s mais pas résigné(e)s !

Toutes et tous en grève le 4 février !

LA ROCHELLE	10H30	Place de Verdun
SAINTES	10H30	Palais de Justice
ROCHEFORT	10H30	Place Jean-Louis Frot